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Kleine Anfrage zur Sanierung des Hafenkiosks der Weißen Flotte 
Einreicher: Frau Friederike Fechner, Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 
 
Es antwortet: Herr Wohlgemuth 
 
Anfrage:  
 
1. Wie ist der Stand zur Sanierung des Hafenkioskes der Weißen Flotte? 
 
2. Welche Schritte wird die Verwaltung unternehmen, um die zugesagte Sanierung des  
    Kioskes durchzusetzen? 
 
 
Antwort: 
 
Sehr geehrter Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Zur Sanierung des Hafenkioskes fanden zwischen der Weißen Flotte und der 
Stadtverwaltung im Frühjahr Abstimmungen zu Details wie Material, Farbigkeit, Ausbildung 
der Dachkante etc. statt. Die Sanierung des Daches wurde daraufhin begonnen vor Beginn 
der Tourismussaison 2017 durchgeführt und abgeschlossen. 
 
Um den Fahrkartenverkauf während der Saison nicht durch Baumaßnahmen zu 
beeinträchtigen, hat die Weiße Flotte angekündigt, die Sanierungsmaßnahmen erst danach 
fortzusetzen. Die Verwaltung wird den Geschäftsführer der Weißen Flotte, der in den 
vergangenen Tagen urlaubsbedingt nicht erreichbar war, nochmals an diese Zusage 
erinnern.  
  
 
 
gez Wohlgemuth 
 
 
 


